

Hauptantrag

Mitgliederversammlung am 24.11.2018 in Linz

Initiator_nnen: Heidemarie Zimmermann

Titel: Hauptantrag auf Änderung des Kapitels
Geschlechtergerechtigkeit IV/Familienplanung

1 Aktuelle Fassung zum Vergleich:

2 Um ungewollte Schwangerschaften zu vermeiden und die sexuelle Selbstbestimmtheit
3 und Integrität der Menschen in Österreich zu stärken, besteht neben den oben
4 genannten bildungspolitischen Maßnahmen, auch im Gesundheitsbereich
5 Handlungsbedarf. Das Gesundheitsministerium soll in Informationskampagnen über
6 die tatsächliche Wirksamkeit unterschiedlicher Verhütungsmethoden (praktischer
7 Pearl-Index) und deren Nebenwirkungen aufklären, um unsachlicher
8 Berichterstattung entgegenzutreten.

9 Um jungen Menschen, die von den negativen Effekten einer ungewollten
10 Schwangerschaft besonders stark betroffen sind, vor einer solchen effektiv zu
11 schützen und damit auch Abtreibungen zu verhindern, sollen hormonelle und nicht-
12 hormonelle Verhütungsmittel für Minderjährige von öffentlicher Seite kostenfrei
13 zur Verfügung gestellt werden.

14 Soll ersetzt werden durch:

15 "Um ungewollte Schwangerschaften zu vermeiden und die sexuelle
16 Selbstbestimmtheit und Integrität der Menschen in Österreich zu stärken, besteht
17 neben den oben genannten bildungspolitischen Maßnahmen, auch im
18 Gesundheitsbereich Handlungsbedarf. Das Gesundheits**ministerium** soll in
19 Informationskampagnen über die tatsächliche Wirksamkeit unterschiedlicher
20 Verhütungsmethoden (praktischer Pearl-Index) und deren Nebenwirkungen aufklären,
21 um unsachlicher Berichterstattung entgegenzutreten.

22
23 Um jungen Menschen, die von den negativen Effekten einer ungewollten

24 Schwangerschaft besonders stark betroffen sind, vor einer solchen effektiv zu
25 schützen **und damit auch Abtreibungen zu verhindern**, sollen **Kondome** für
26 Minderjährige von öffentlicher Seite kostenfrei zur Verfügung gestellt werden."

Begründung

Der Passus: hormonelle und nicht-hormonelle Verhütungsmittel ist herausgenommen und durch das Wort **Kondome** ersetzt.

Gesundheit geht vor Freiheit. In der Diskussion um das Rauchen war das die durchgängige Argumentation seitens NEOS. Das sollte auch in dieser Thematik Gültigkeit haben.

Durch die Nutzung von Kondomen ist sowohl ein gewisser Schutz vor Schwangerschaften und gleichzeitig ein Schutz vor STD (sexual transferable deseases) = durch Sexualkontakt übertragbaren Krankheiten, gewährleistet.

Moderne Aufklärungsbücher wie z.B. SEX von Chusita (Fashion Fever) schreiben ganz klar: Es ist wichtig, dass du dich gut informierst und die Vor- und Nachteile verschiedener Verhütungsmittel kennst, denn nicht jedes, das eine Schwangerschaft verhindert, schützt dich auch vor Geschlechtskrankheiten. Sex mit Kondom verschafft dir Sicherheit („Safer Sex“) und ermöglicht dir ein gesundes Sexualleben. (..) Auszug von S 72.

Selbst Thomas Schäfer Elmayer, der Benimm-Dich-Guru der Nation schreibt in seinem Buch „Alles was wir über gutes Benehmen wissen müssen“ im Kapitel Sex auf Seite 147: (..) Ein Herr wird als Beweis seiner Besonnenheit immer ein Kondom bei sich führen. In Zeiten der Gleichberechtigung muss auch eine Dame dies mitführen und darauf bestehen. (..).

PDF-Upload

The embedded PDF can not be rendered:

This PDF document probably uses a compression technique which is not supported by the free parser shipped with FPDF. (See <https://www.setasign.com/fpdf-pdf-parser> for more details)